

クラスだより もくじ

令和元年12月26日

幸町保育園

今年もあと少しで終わりですね。一大イベントのお遊戯会、クリスマス会等、楽しい事が盛り沢山でしたね!! ですが雪が降らず子ども達は少し物足りなさそうにしてます。そこで今は氷作りに興味深々。砂場を団ラシトに水を溜めて大きな氷作りに挑戦中です!! 王たサッカーや鬼ごっこで沢山からだを動かしています。実は日光浴で作られたビニールは、インフルエンザや風邪の予防に関与することが分かってきたそうですね。これから年末年始のお休みに入りますが、外に出て一緒にからだを動かすのもいいかもしれませんね。

1月の予定

1日(水)～3日(金)	年賀休沐
4日(土)	弁当の日
7日(火)	身体測定
18日(土)	弁当の日
19日(日)	公園お遊戯会
24日(金)	誕生日会
28日(火)	避難訓練
21日(火)	体育教室
8日・15日・22日・29日	ダンス教室
9日・16日・23日・30日	英会話教室

厚着しないかな?

「先生、服脱いでいいですか?」
「暑い冬なのに…と
思うでしょうが、これが子ども達
の素直な声なのです。」
子ども達が少し体を動かすと
「声が…一体なぜ?」
それには着ている服の素材
も関係して、ちょうどヒートテック
の下着に裏起毛トレーナーでは
熱がこもってしまうのです。
さて、お迎えの時お母さんは、どんな格好で待ってる
でしょうか。見直してみましょう。



(耳かしあり屋)***
でも鉄棒が得意で
腕の力がもりもりで本
来年も楽し
ですね!!

お目がクリクリの
かわいい***
お主王とが大好き。
お母さん役を希望中。
願いごと叶うといいな♪

ダンスが大好き!!
お遊戯会での「組み立て」とても素敵でした。
エリマーの冒険では、
年長さんのセリフも
バッカリ覚えてます!!



頑張ったね! おゆうぎ会

一人ひとりがキラキラ輝いたお遊戯会。残念ながら…。
全員参加とはなりませんでしたが、本番までの取り組みがとても素晴らしい
です。自分の課題をしっかりと捉えてそれを達成するための方法を自分たちで
工夫し、困った時には友だちに協力してもらしながら取り組んでいました。
そして自分の練習ができてると友だちを誘い合って一緒に練習する姿にもとても
感じました。本番も大切ですが、それまでの意欲的に本番に向かう姿に感動
させられました。保護者の方にも沢山ご協力頂き、本当にありがとうございました。



○ ○ ○ * ○ 感染症に気をつけよう!! ○ * ○

今年度のインフルエンザ流行時期が早く、少なくともどうみてもその影響がありました。インフルエンザにかかると、やはり健康第一を考えさせられました。12月。どうみても、うがい、手洗いはもちろん特に力を入れているのは、こまめな換気と水分補給です。そこで水筒が大活躍!! 遊戯室、散歩先でも手軽に水分補給することができます。水道の冷たい水よりも常温の麦茶の方が子ども達も嬉しいようです。朝の生活チェック。

感染症の流行はこれからが本番です!!

